

## **Gemeinderat hat eine erhellende Idee: Licht bis zum Morgengrauen**

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 04. November 2016 um 15:58 Uhr

---

**Es ist der Sicherheit wegen...**

**Gemeinderat hat eine erhellende Idee: Licht bis zum Morgengrauen**

Von Jasmin Fischer

**Freitag 4. November 2016 - Emmerthal (wbn). Der Gemeinderat von Emmerthal hat gestern Abend beschlossen die Straßenbeleuchtung nicht wie bisher vor Mitternacht abzuschalten sondern die ganze Nacht hindurch brennen zu lassen.**

Die Entscheidung fiel bei drei Enthaltungen. Damit wird dem Sicherheitsbedürfnis der Bürgerschaft Rechnung getragen. Dies leitete sich aus einer Bürgerabstimmung ab, die im Zuge der zurückliegenden Kommunalwahl am 11. September erfolgt ist. Die neue Regelung, für die sich 68,36 Prozent der Wahlbeteiligten ausgesprochen haben, gilt schon ab 1. Dezember für das gesamte Gemeindegebiet.

Fortsetzung von Seite 1

Ohne Pause wird dementsprechend in Emmerthal die Nacht erhellt. Sobald die Sensoren der Dämmerungsschaltung auf den eingestellten Wert der einbrechenden Dunkelheit ansprechen, schalten sich die Laternen an. Erst in der Morgendämmerung gehen die Lichter wieder aus. Die Bürger versprechen sich mit dieser Maßnahme mehr Sicherheit vor Einbrüchen, so Börrys Ortsbürgermeister Rolf Keller.